Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 335 m?
Référence MZISM085
Prix 6 950 000 €

St-Tropez
Maison a vendre (83990)
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Cette villa neuve de grand standing est un bijou immobilier d'une superficie totale
d'environ 335 m2. Située sur deux niveaux, elle offre une vue imprenable sur la
mer.Le rez-de-chaussée se compose de deux salons, un salon TV, une salle a
manger, une cuisine ouverte ainsi qu'une magnifique chambre de maitre avec
dressing et salle de bain et une chambre en suite avec dressing et salle d'eau. Au
premier étage, vous trouverez deux spacieuses chambres en suite avec dressing et
salle d'eau, ainsi qu'une trés belle chambre de maitre avec dressing et salle de

bain. L'ensemble de la propriété s'ouvre ...

This new luxury villa is a real gem with a total surface area of around 335 m2.
Situated on two levels, it offers breathtaking sea views. The ground floor comprises
two lounges, a TV lounge, a dining room, an open-plan kitchen and a magnificent
master bedroom with dressing room and bathroom and an en suite bedroom with
dressing room and shower room. On the first floor, you will find two spacious en
suite bedrooms with dressing rooms and shower rooms, as well as a beautiful
master bedroom with dressing room and bathroom. The entire property opens

onto several sunny terraces offering panoramic ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M) .
6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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